



Preisverleihung des 12. Kreativwettbewerbs

Das blaue Band der Freundschaft - Freunde im Havelland

Die Kirche in Ribbeck wurde am 18. Mai zum Zentrum junger Kreativität: Dort fand die feierliche Preisverleihung des **12. Kreativwettbewerbs des Landkreises Havelland** statt. Unter dem Titel „**Das blaue Band der Freundschaft - Freunde im Havelland**“ waren Schülerinnen und Schüler aller Klassenstufen eingeladen, sich künstlerisch mit dem Thema Freundschaft auseinanderzusetzen

Mit dem „blauen Band“ war dabei mehr gemeint als nur ein Symbol für zwischenmenschliche Verbundenheit: Es steht ebenso für die **Havel**, die sich wie ein verbindendes Band durch den Landkreis zieht – eine doppelte Bedeutung, die viele der eingereichten Arbeiten kreativ aufgriffen.

Der Wettbewerb verzeichnete mit **über 460 Teilnehmenden** aus dem Havelland einen neuen Rekord. Die Vielfalt der eingereichten Werke war beeindruckend: **Gedichte, aufgezeichnete Videos, Fotografien, Blaudrucke, Basteleien, Collagen, Zeichnungen** und vieles mehr wurden eingereicht. Besonders bewegend war ein **selbst komponiertes Lied**, das im Rahmen der Preisverleihung von Schülerinnen und Schülern der **Grundschule am Weinberg** live vorgetragen wurde.

Landrat Roger Lewandowski überreichte persönlich die Preise an die **17 Hauptpreisträgerinnen und -träger** sowie an die Gewinnerinnen und Gewinner von **6 Sonderpreisen**. In seiner Rede lobte er das Engagement der Kinder und Jugendlichen: „Was hier entstanden ist, ist weit mehr als Kunst – es ist ein Ausdruck von Zusammenhalt, Einfühlungsvermögen und Fantasie. Das Havelland kann stolz auf seine jungen Talente sein.“

Ein musikalischer Höhepunkt des Tages war der Auftritt von **Kaia Kilian**, Schülerin der Musik- und Kunstschule Havelland. Mit ihrer gefühlvollen Stimme schuf sie einen emotionalen Rahmen für die Veranstaltung. Besonders stolz ist der Landkreis auf ihre Leistung beim diesjährigen **Landeswettbewerb „Jugend musiziert“**, bei dem sie den **1. Preis** gewann.

Im Anschluss an die Preisverleihung wurde die Ausstellung mit den prämierten Arbeiten eröffnet. Sie ist ab sofort in der Kirche Ribbeck zu besichtigen und lädt dazu ein, die vielen Facetten von Freundschaft im Havelland durch die Augen junger Menschen zu entdecken.

Der Kreativwettbewerb wird seit 2011 vom **Landkreis Havelland** in Zusammenarbeit mit dem **Kulturkreis Nauen e. V.** durchgeführt. Ziel ist es, Kindern und Jugendlichen eine Bühne zu bieten, auf der sie sich frei, ohne formale Vorgaben, künstlerisch ausdrücken können. Jedes Jahr steht dabei ein Thema im Mittelpunkt, das einen Bezug zur Region hat.

KREATIVWETTBEWERB

des Landkreises Havelland für Schülerinnen und Schüler

Das blaue Band der Freundschaft

Freunde im Havelland



2024-
2025



genre-offen
Preisgelder



www.havelland.de/freizeit-kultur/kreativwettbewerb



